



Pleno de la Cámara de Diputados aprobó realizar Sesión Solemne para conmemorar los 50 años del golpe de Estado en Chile

Boletín No. 4892

- Será el próximo 12 de septiembre, a las 11:00 horas

Este miércoles, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, en votación económica, realizar una Sesión Solemne para conmemorar los 50 años del golpe de Estado en Chile, el próximo 12 de septiembre, a las 11:00 horas.

El acuerdo, suscrito por la Junta de Coordinación Política, señala que el formato de la sesión solemne será la partición por cinco minutos de la presidencia del Grupo de Amistad México-República de Chile; la embajadora de Chile en México, Beatriz Sánchez, y del diputado Carlos Ortiz Tejeda (Morena).

Asimismo, por cinco minutos, la intervención de los grupos parlamentarios representados en la Cámara de Diputados, en orden ascendente y, por último, el mensaje de la Presidencia de la Mesa Directiva. Posteriormente, se entonará el Himno Nacional.

El acuerdo precisa que en dicha sesión solo tendrán lugar las intervenciones señaladas. La logística y organización corresponderá a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y se instruye a la Secretaría General para que lleve a cabo las acciones administrativas necesarias para su realización.

Menciona que durante los años setenta Chile atravesaba una profunda crisis política y económica y el presidente Salvador Allende pretendía llevar a su nación al socialismo por la vía pacífica; sin embargo, enfrentó una gran oposición. El golpe de Estado en Chile fue inesperado, el 11 de septiembre de 1973.

Indica que el enorme prestigio de Salvador Allende, su muerte y los acontecimientos del 11 de septiembre de 1973 conmovieron fuertemente a la sociedad mexicana y contribuyeron a la notable solidaridad que se desplegó hacia los chilenos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

07/09/2023

LEGISLATIVO

El gobierno de México, agrega, desplegó una política de solidaridad notable con el exilio chileno de los años setenta. Hubo razones históricas, políticas, culturales y académicas, así como alianzas y relaciones personales que desempeñaron un papel determinante en ese apoyo que brindó México al exilio.

